

‘Perfopoesía’, el evento que une a los artistas

Cuatro grupos de artistas cucuteños presentarán historias basadas en la fantasía y la democracia este 21 de enero en un evento llamado ‘Perfopoesía’, que por tercera vez llega a la ciudad con cuentos, música y obras teatrales.

ESCENARIO/3B



\$1.900



71099951004057

La Opinión

www.laopinion.com.co
laopinioncucuta
@laopinioncucuta
opinioncucuta

LUNES 17 DE ENERO DE 2022

Fundado en 1958 / Diario desde 1960 / Edición No 19.897 / Cúcuta, Norte de Santander / 16 páginas / 2 secciones / www.laopinion.com.co / ISSN 0122-8188

Más de \$1.500 millones de pérdidas por las heladas

Los últimos días de diciembre y los primeros de enero fueron un verdadero problema para los productores agrícolas y pecuarios de Pamplona, Chitagá,

“**Eso afecta la economía del campesino y más a los que tienen préstamos con el banco”**,

Jorge Rojas Pacheco, alcalde de Chitagá.

ya pasó, el alcalde de Chitagá, Jorge Rojas Pacheco, calcula que las pérdidas por este fenómeno meteorológico ascienden a los \$1.500 millones.

Silos, Mutiscua y Cácuta, quienes vieron cómo los cultivos de papa, fresa, duraznos, zanahoria, legumbres, mora, entre otros, quedaron quemados por las bajas temperaturas registradas.

Aunque los productores aseguran que el momento más complicado

METRÓPOLIS/2A

Personal de salud, con pico y placa sancionatorio

Desde hoy, el personal de la salud en Cúcuta volverá a tener pico y placa sancionatorio en las calles, luego de que la medida que les permitía circular libremente venciera el pasado 31 de diciembre de 2021.

Hasta el viernes las sanciones fueron pedagógicas, pero a partir de hoy quien sea sorprendido infringiendo la norma recibirá una multa de 15 salarios mínimos diarios legales vigentes y la inmovilización del vehículo.

METRÓPOLIS/2A

Un voluntariado comunitario por el estatuto migratorio

María Antonieta Agüero y Alianny Bermúdez son dos de las seis voluntarias comunitarias de Acnur en Norte de Santander que trabajan orientando a sus connacionales para acceder al Estatuto Temporal de Protección (ETPV).

En diálogo con **La Opinión**, ellas cuentan sus historias de vida y cómo les cambió su día a día hacer parte de este equipo.

METRÓPOLIS/4A

La casa de los emprendimientos

En una vivienda ubicada en el barrio Niza, de Cúcuta, decidieron abrirles espacio a 17 pequeños negocios, con el fin de que las personas apoyen el trabajo de jóvenes, adultos y campesinos.

La idea nació como una forma de impulsar el talento nosentandereano y brindar a los cucuteños una experiencia diferente en la que podrán encontrar variedad de productos como postres, café, vino, arepas artesanales, entre otros.

METRÓPOLIS/3A



¡A vacunar los niños!

► El regreso a clases de forma presencial es un hecho y por esa razón el Gobierno Nacional hizo este fin de semana un llamado a los secretarías de salud y educación del país para que comiencen a trabajar en la adecuación de puntos de vacunación cerca de escuelas y colegios, con el propósito de avanzar con la inmunización de los más pequeños, garantizando su retorno a las aulas de forma segura. El Ministerio de Educación ha dicho que en este momento la cobertura de vacunación de profesores y personal administrativo es superior al 92%, pero aún faltan casi cuatro millones de niños entre 3 y 11 años. / Foto Archivo La Opinión

ACTUALIDAD/7A

Resumen deportivo



Volvió el triunfo

▲ La Selección Colombia derrotó 2-1 a Honduras, en partido amistoso disputado en Fort Lauderdale, Estados Unidos. El equipo de Reinaldo Rueda volvió al triunfo y al gol después de cinco compromisos en blanco. Juan Fernando Quintero abrió el marcador a los 10 minutos y Andrés Colorado a los 66 minutos completó el marcador. Por Honduras anotó Kervin Arriaga. AFP



▲ Novak Djokovic tuvo que salir de Australia después de que la justicia rechazara un recurso contra su deportación, ordenada por el Gobierno de ese país, al considerar que el número uno mundial del tenis representaba un “riesgo para la salud” por no haberse vacunado contra la COVID-19. / AFP

DEPORTES/1 y 2B

OTRAS SECCIONES

¡Andenes para los carros!

EDITORIAL/6A

Elección de curules de paz, en riesgo por los colados

METRÓPOLIS/5A

El Gobierno entrega dotación para enfrentar la situación en Arauca

ACTUALIDAD/7A

Édgar Serrano habla sobre el poder de los títeres en la educación

En entrevista con **La Opinión**, el director del Teatro de Títeres Arlequín, de Los Patios, Édgar Serrano, contó detalles sobre su trayectoria artística y destacó el papel que tienen los títeres a la hora de enviar mensajes educativos y hacer memoria de hechos históricos.

“Hay cosas que ni los actores logran, por eso me puse en la tarea de indagar qué tiene el títere que no tenga el actor para llamar tanto la atención del público”, dijo el artista.

CULTURA/4B



MARGARITA ROLÓN DE MEJÍA

Descansó en la paz del Señor

SU ESPOSO CARLOS J. MEJÍA, SUS HIJOS CARLOS ARTURO (FALLECIDO), ESPERANZA, DORIS CONSUELO, SONIA MARGARITA, LUZ AMPARO, ORLANDO, ÁLVARO, NIETOS, BISNIETOS, TATARANIETOS Y DEMÁS FAMILIARES lamentan profundamente su fallecimiento e invitan a las exequias que se oficiarán hoy lunes 17 de enero a las 3:00 p.m. en la Iglesia María Auxiliadora. Inhumación: Jardines La Esperanza